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本报讯（融媒体记者袁涌东 通
讯员裴姣） 日前，“姚呈明名嘴金
课”工作室揭牌签约仪式在如皋第一
中等专业学校举行。

姚呈明长期从事理论研究和宣
传，是我市的“宣讲达人”“理论大
咖”，在基层连续宣讲30余年，深受
基层欢迎，曾荣获全国优秀党务工作
者、全国基层理论宣讲先进个人等荣
誉称号。

据悉，如皋第一中等专业学校
“姚呈明名嘴金课”工作室成立之
后，将聚焦功能定位，围绕“讲、

育、学、研、联”，进一步强化作用
发挥，不断推动学校理论宣讲工作往
深里走、往心里走、往实里走，持续
推进党的创新理论在师生心中“生根
发芽”。

市委宣传部相关负责人表示，学
校要以此次“姚呈明名嘴金课”工作
室揭牌签约为契机，进一步擦亮党建
文化品牌，打造“党建+思政”金名
片，依托党建工作和思政教育两大支
点，以“党建+思政”燃动立德树人

“红色引擎”，努力开创学校教育事业
发展新局面。

“姚呈明名嘴金课”工作室揭牌

本报讯 （融媒体记者韩循） 昨
日，市建筑行业协会举行第七届第一
次会员大会。副市长崔建村参加会
议。

会议听取并审议了市建筑行业协
会第六届协会理事会工作报告；审议
表决了关于修改《如皋市建筑行业协
会章程》的说明、协会会费缴纳和使
用管理办法、协会换届选举办法以及
协会第七届理事会组成方案；选举产
生了市建筑行业协会第七届协会理
事、监事、会长、副会长及秘书长。

会议指出，近年来，建筑行业面
临着严峻的挑战，为促进全市建筑业
健康发展，市建筑行业协会全体成员
要以本次换届选举为契机，进一步明
确定位，提振信心，增强做好协会工
作的责任感；完善机制、拓展功能，
全面提升协会工作的服务水平；建立
健全规章制度，抓好责任落实，切实
保障协会工作的良好环境，携手共促
我市建筑企业持续发展壮大，为推动
我市建筑业高质量发展作出新的更大
贡献。

本报讯（融媒体记者袁涌东 章
砺寒） 10月29日，“2023中国盆景非
遗杯”盆景制作个性化创意大赛在我
市举行，来自市内外的29名参赛选手
各显“神通”，展示了各自盆景制作的

“绝活”。
据悉，“2023中国盆景非遗杯”

盆景制作个性化创意大赛是第三届中
国鼎·中国盆景国家大展暨2023中
国（如皋）盆景贸易大会的一个子活
动，目的是鼓励创新，展现盆景制作
技能人才的创作个性和新意，向中国
盆景行业推出一批富有创新精神的个
性化盆景制作技能人才。

在创意大赛盆景制作现场，选手
们对自备盆景素材拉枝、蟠扎、修
剪，通过“精雕细琢”，一件件作品
呈现出千姿百态，或古朴典雅、或潇
洒飘逸，诠释了盆景“立体的画”和

“无声的诗”的美誉。
“这次创意大赛，我制作的盆景

名称为《江南风韵》，展现了苏州东

山、西山一带的别墅庭院景观。”
“90后”如皋盆景人袁杨梦秋告诉记
者，该作品整体造型优美，设计理念
有新意，实现了园林艺术与盆景艺术
的有机融合。

温州市盆景技艺非物质文化遗产
代表性传承人邱似梦以真柏为素材，
创作了盆景作品《向阳而生》，“对于
盆景技艺，我们要在传承中进行创

新，这次创意大赛是一个很好的平
台，今后我会进一步丰富自己的盆景
作品。”

据了解，此次盆景制作个性化创
意大赛采取现场制作+专家评委评审
的形式，参赛对象主要是具有创意精
神的年轻一代盆景人。最终，经过综
合评议，刘赟获得“2023中国盆景
非遗杯”，朱登峰等10名选手荣获

“创意新秀奖”。
“通过此次盆景制作个性化创

意大赛，希望让更多人一起推进盆
景的理念创新、技法创新、形式创
新，让盆景界产生新的动力、新的
创作源泉、新的创作要素，从而推
动中国盆景事业高质量发展。”中
国盆景艺术家协会常务副会长徐昊
说。

“2023中国盆景非遗杯”
盆景制作个性化创意大赛举行

当前，正值莲藕上市的黄
金时节。在如城街道新民社区
的一处莲藕基地，挖藕人躬身
在满是淤泥的水田里劳作，用
勤劳的双手在泥里“掘金”。
浑身是宝的莲藕，不仅丰富了
百姓的“菜篮子”，也鼓起了
村民的“钱袋子”。

□融媒体记者陈嘉曦
通 讯 员孙 琴

“藕”遇丰收 泥中淘“金”

市建筑行业协会举行
第七届第一次会员大会

【上接A1版】庄中秋一行还实地
考察了城南街道桃北村卫生室、磨头
镇卫生院，专题督办了南通市人大2
号议案，《关于后疫情时代加快基层
防病治病和健康管理能力建设的议
案》办理情况。他指出，基层医疗卫
生服务体系和能力建设是一项系统工
程，要以议案办理为抓手，持续推动
这项重大民生工程不断取得新进展。
各县市（区）政府思想认识要再提
升，把提高基层防病治病能力作为深
化主题教育的重要举措，抓好抓实，
切实帮助基层群众找到就近看病、轻
松就医的方法和路径，推动解决基层
群众看病难问题；医疗卫生体系建设
要再加速，抓好医疗卫生人才配置和

设施设备更新，坚持卫生院和村卫生
室提档升级两手抓；医疗服务要再提
升，完善分级诊疗、双向转诊等就医
模式，务实推进医联体、医共体建
设，推动城市医院医疗资源、技术服
务、管理经验下沉，更好地发挥龙头
医院的辐射带动作用，切实提高基层
医疗机构防病治病和健康管理能力水
平，尽最大努力把更优质、更贴心、
更周到的医疗卫生服务送到群众家门
口。

南通市卫生健康委党组书记、主
任张兵和我市副市长顾凡分别就议案
办理情况进行了汇报；刘洪对政府承
办部门前期工作进行了总结，并对下
一步办理工作提出了要求。


